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学校評価への御協力ありがとうございました 
 ２学期末に行いました学校評価では、大変お忙しい中、御協力いただき

ありがとうございました。保護者の皆様からいただいた御意見は、３学

期、そして、来年度の教育活動に生かしていきます。特に、来年度の教育

計画については、現在、職員で協議しております。さらに、今後、学校運

営協議会の皆様の御意見もいただきながら、検討、作成していきます。 

 

学習面「子どもが主語となる授業」を目指してきました 

【児童の評価】 

 

 

 

 

 

 

 

【保護者の評価】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～えがお かがやく にしのこ～ 
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授業の内容がよく分かる
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進んで教師に聞いたり、自分で調べた

りしている。

A B C D
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教師は、子どものことを理解して指導

にあたっている。
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学校では、「子どもたちが、自分の考えをもって進

んで学習に取り組むことができるような授業」を目

指していることを知っている。

A B C D

児童の評価、保護者の皆様の評価から、学習に関する項目で「かなり当てはまる」「当て

はまる」を合わせると、いずれも 80%を超える数値となりました。本年度は、「子どもが主

語になる授業」を目指して、子どもたちが自ら解決したくなるような課題を教師が提示し、

そして、子どもたちが主体的に学習に取り組むことができるように指導してきました。自

分の考えをもち、進んで学習に取り組み、聞き手に分かるように伝えたり、うなずきなが

ら聞いたりする姿が見られるようになりました。 

 今後も「授業づくりは学級・学年・学校づくり」として、授業を通して、子どもたちが

達成感や成就感を味わえるように「授業」を基軸とした教育活動を行っていきます。また、

個に合わせた指導をこれまでと同様に行っていくとともに、ＩＣＴ機器の特性を生かした

支援も充実させていきます。 



生活面「挨拶の輪」を地域にも広げていくために･･･ 

【児童の評価】              【保護者の御意見】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度学校評価集計結果（保護者） 

項目 令和３年度 令和２年度 

教師は、子どものことを理解して指導している。 93.9％ 94.9％ 

学校では、「子どもたちが、自分の考えをもって進んで学習に取り

組むことができるような授業」を目指していることを知っている。 
93.4％  

学校では、「にしのこ 10 の約束を守り、みんなのために行動でき

る子どもの育成」を目指していることを知っている。 
94.2％  

学校では、「運動や外遊びを通して、子どもたちが友達と仲良く関

わり合うことができる良好な人間関係づくり」を目指しているこ

とを知っている。 

93.9％  

いじめや問題行動があったときの教職員の対応は適切である。 90.7％ 89.3％ 

教師は、子どもの姿から子どもや保護者と適切に面談、連絡、相

談を行っている。 
91.2％  

学校は、学校教育目標「えがお かがやく にしのこ」を実現す

るために、日々の教育活動を行っている。 
96.8％ 95.3％ 

※「よくあてはまる」「あてはまる」と回答してくださった方の割合を示しています。 

※ 学校評価に関することは、今後、ホームページにも掲載していきます。 
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「友達や先生、地域の人に進んで挨拶ををして

いる。

A B C D

登校時の「旗振り」をしているときに、挨拶

をしても挨拶を返したり、反応をしたりする

子は２割から３割程度です。10年間「旗振り」

をしていますが、年々挨拶ができる子が減っ

てきているように思います。（一部省略） 

児童の評価では「よくできる」「できる」と答える子が９割近くに達しています。朝の昇

降口では出迎えている教師に対して、元気よく挨拶をする子が多いです。また、授業中の

始業、終業の挨拶も同様です。一方、挨拶は校内でも重点事項の一つとして取り組んでい

きますが、保護者の御意見にあるように地域の方への挨拶は、私たち教師自身も課題の一

つであると感じています。学校では、まず、教師から「挨拶のシャワー」を子どもたちに

降り注いでいくことから始めます。御家庭でも登校時、就寝時、起床時など、まずは大人

から挨拶の声掛けをお願いします。そして、挨拶を返したらいっぱいほめていきましょう。 



自由記述への御意見 
 温かな励ましのお言葉をいただきました。ありがとうございました。これからも保護者

の皆様とともに、子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。一部の方の御意見を

抜粋して御紹介します。 

 

 ○先生方が子どもたちの寄り添い、理解しようとしながら指導してくださっていて感謝

しています。個性を大切に受け止めていただきありがたく思います。 

 

○息子が友達とトラブルになったとき、担任の先生がとても丁寧

に向き合ってくれました。他にも朝の健康観察のときの様子か

ら体調を心配して電話をいただき、子どものことをしっかりと

見ていただき安心して学校に通わせることができています。 

 

 ○先生のおかげで毎日楽しく学校生活を送っています。お忙しい中、子どもの話をじっ

くりと聞いてくださり、とてもうれしそうに帰宅します。学習面でも意欲的に取り組

めるように指導していただき、積極性が増しました。今年は例年以上に成長を感じま

す。 

 

 ○火曜日に「読書の日」を設けてくださりありがとうございます。

本読みカードを使って、些細なことも相談することができあり

がたいです。 

 

 ○ＳＮＳが普及し、今までの常識が通用しなくなってきています。先生方に的確なアド

バイスをいただいています。どんなことも真剣に向き合ってくださり、感謝していま

す。コロナ禍ではありましたが、修学旅行も実行していただきありがとうございまし

た。 

 

 ○連休が続くと、早く学校へ行きたいというくらい学校が大好きです。転校後すぐにな

じめたのも担任の先生のおかげだと思います。 

 

 ○コロナ禍でも学校保健委員会や参観会等の行事を工夫して開催

をしていただきありがたいです。感染予防にも努めていただき

感謝しています。 

 

 ○Sempre quando visito a escola para acompanhar uma aula, me demonstra que o 

professor da' total atencao e suporte aos alunos, isso me deixa muito 

satisfeito. 

いつも参観会で授業の様子を見ると、先生が子どもたちをよく見て、サポートしている

のが伝わります。とても満足しています。 

 

 

 



貴重な御意見ありがとうございました 
 御意見や御提案もいただきました。学校ですぐに対応できるものは、改善を図っていき

ます。また、ＰＴＡ活動に関することは、ＰＴＡ役員の皆様と検討していきます。今回は、

御家庭に御理解と御協力をいただきたい課題についてお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の主な行事予定について 
月 日 曜 行事・活動名 備考 

２ 24 木 ６年生を送る会 オンラインにて開催 

３ ３ 水 町別児童会 ＰＴＡ町内委員のみ 

３ ４ 金 ＰＴＡ新旧役員会・専門委員会・全体会 場所：竜洋西小学校 ※２月 18日より延期 

３ 17 木 修了式 午後：５年生卒業式準備（弁当持参） 

３ 18 金 卒業証書授与式 ５年生の参加はなし 

３ 25 金 送別式  

・２月９日（水）・16日（水）に実施予定であった参観会は感染症まん延防止のために中止します。 

・２月８日現在の予定で、今後の新型コロナウイルス感染症の感染拡大の状況によっては、予定を変

更する場合があります。 

Ｑ 欠席連絡をメールで対応することはできないか。 

Ａ 現在、欠席連絡は、「欠席届」を同じ通学班の児童を通して、担任へ御提出をいただ

いています。「欠席届」は、担任が出欠状況を把握するとともに、通学班の児童にも欠

席する旨を伝えるという役割があります。したがって、今後も「欠席届」を通じた欠席

連絡への御協力をお願いします。なお、欠席理由によっては電話での御連絡でも結構

です。その際には、通学班児童への御連絡も併せてお願いします。 

Ｑ 学校からの便りをメールで配信することはできないか。 

Ａ 学校からの連絡のうち、至急を要する内容については、メールにて配信をしていま

す。現在、磐田市で使用しているメール配信サービス「いわたホッとライン」は文書を

添付できずテキストのみの配信となっています。したがって、至急を要しないものに

ついては、今後も紙面にてお知らせします。なお、学習や行事の様子、学校だより等

は、本校ホームページに随時、掲載してありますので、御覧ください。また、ホームペ

ージの内容も検討していきます。 

Ｑ 保護者の送迎の車が、学校近くの通学路（学校北側）に停車していて危険です。 

Ａ 登下校については、原則として朝は集団登校、帰りは近くの子と誘い合って徒歩に

て下校することになっています。学校北門付近及び学校北側の道路でのお子様の乗降

は、安全な登下校のため、また、近隣にお住いの方の出入りに支障が生じるためお控え

ください。なお、けがや体調等、配慮のために送迎が必要な場合は、駐車場について学

校へ御相談ください。 


